# 家庭クラブ通信 3月号



## 発行/愛媛県立川之江高等学校家庭クラブ

## ① 今年度のまとめ その1 ~各種コンテストについて~

学校にはデザイン画や料理など、各種コンテストの募集が来ており、家庭科に関する内容については、ポスター掲示や家庭クラブ通信で広く応募を呼び掛けています。今年も様々なコンテストにチャレンジしました。既に家庭クラブ通信で報告していますが、そのうち2つ(★★)は、入賞を果たしました。

☆☆「全国高校生デザイン画コンクール」(神戸ファッション専門学校主催) … 1名 ☆☆「全国高校生ウエディングドレスデザイン画コンクール」(同主催) … 1名 ☆「お弁当甲子園」(鎌倉女子大学主催) … 1名

「高校生専用」のコンテストは多数あり、今の自分の実力で気軽に参加できるコンテストもあります。入賞した日詰杏さんは、1年次しか家庭科の授業はありませんでしたが、「家庭基礎」の最初の授業で、「服のデザイン画を描くことが好き」と自己紹介をしたことがきっかけで、コンテストの存在を知り、3年連続入賞に繋がりました。皆さんもコンテストに応募してみませんか。

# ② 今年度のまとめ その2 ~家庭科技術検定について~

今年度は昨年度より自主的な受検者が増え、3つの検定の合格率は 99%でした。年2回の検定の結果(合格者数)をお知らせします。次回は来年度になってから案内をしますので、検討してみてください。

☆食物検定…4級14名、3級11名

☆被服検定…4級16名

☆保育検定…4級6名、3級2名(4種目全て合格) (音楽・リズム表現) …4級7名、3級3名(4種目合格を含む) 3級以上を取得すると、資格利用

(造形表現) … 4 級 17 名、3 級 13 名( "

(言語表現) … 4 級 12 名、3 級 2 名 ( "

(家庭看護) … 4 級 16 名、3 級 5 名 ( "

検定取得者に対し、受験や入学金において優遇する学校があります。例えば、香川短期大学は検定3級以上を取得すると、資格利用型選抜での受験資格があります。この制度を利用して受験、合格した3年生もいました。

# ③ 卒業生に向けて~水引のコサージュ~

四国中央市の伝統工芸品である水引で作られたコサージュは川高のスクールカラーである「紫」を基調としたものです。家庭クラブはピン付けなどを行い、卒業生の門出に花を添えさせていただきました。



#### ④ 濱田 光咲 さん 全国高等学校家庭クラブ連盟賞 受賞

3月1日に卒業した前年度家庭クラブ会長の濱田光咲さんは、家庭クラブ活動に熱心に取り組んだ功績が認められ、「全国高等学校家庭クラブ連盟賞」を受賞しました。濱田さんに家庭クラブ活動の思い出を尋ねました。

私は前年度家庭クラブ会長として様々な活動に取り組んできました。昨年、本校で東予支部研究協議会が開かれ、東予支部長として挨拶をしたり、他校の家庭クラブの皆さんと研修や交流を行いました。研修会では「何を行えば参加してくれる人が楽しんでくれるだろうか」という点に着目し、日本一の紙のまち四国中央市ならではの水引体験と紙に関するクイズを企画、進行しました。企画を最初から考えたり、製紙会社の社長さん達と何度も打合せをしたりと初めてのことばかりでしたが、様々な方から地元や私達高校生に対する思いが感じられ、勉強になりました。



↑濱田光咲さん



東予支部研究協議会(1年 西条高校)



東予支部長として挨拶(2 年・本校)

# ⑤ 全国連盟より募金の報告とお礼

1 月号で愛媛県連盟の歳末たすけあい募金の報告を行いましたが、全国の家庭クラブから年間合計 1,024,436 円の募金が集まったと全国連盟より報告とお礼がありました。改めてご協力ありがとうございました。

家庭クラブは、皆さんや地域生活の向上のために様々な活動ができます。今年度は生徒会役員と連携し、「高校生まちおこしプログラム」にも取り組みました。また、コロナの影響により例年行われていた研修会が中止または書面開催となったため、校内で実施可能な「花の種銀行」への参加や「シトラスリボンプロジェクト」など新しい活動も取り入れました。皆さんも「家庭クラブでこんなことはできるかな?してみたいな」という意見があれば、ぜひ家庭クラブ委員か家庭科の先生までどうぞ。来年度もよろしくお願いします!